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Abstract (en)
The shutter has a step (1) mounted to a lower edge of an infrastructure (2) of the shutter by its end in a pivotable manner. The step is connected
to lower level of a scale (3) by its another end for accessing a circulation platform. The fixation of the former end of the step on the infrastructure
is carried out by a detachable articulation unit (4) i.e. pin, in a predetermined position. The articulation unit cooperates with a landing (5) for
maintaining and pivoting the step in service position and locking the step in non utilization position.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un marchepied (1), monté par une première extrémité de manière pivotable près du bord inférieur de
l'infrastructure (2) d'une banche et pouvant être relié par son autre extrémité à l'échelon inférieur d'une échelle (3) d'accès à une plateforme de
circulation. Marchepied caractérisé en ce que la fixation de ladite première extrémité sur l'infrastructure de la banche, près de son bord inférieur,
est effectuée par l'intermédiaire d'un moyen d'articulation (4) débrochable et embrochable dans une seule position prédéterminée, coopérant avec
un palier (5) de maintien et de pivotement en position de service et de verrouillage automatique en position de non utilisation du marchepied.
L'invention est plus particulièrement applicable dans le domaine de l'industrie du bâtiment et des travaux publics, en particulier le domaine de la
fabrication de matériels de chantiers et notamment des banches pour la réalisation de murs ou de voiles.
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